



Beleuchtete Salzwände und Salzinstallationen

KönigsSalz entwickelt das QuickRail-Salzbau-System

(fraz) Den Baustoff Salz gibt es als Fliese, als Backstein, als Naturbrocken oder als Zylinder zum Säulenbau. Die wunderschöne Strukturierung und die orange-rötliche Farbe der Salzwände geben hinterleuchtet neue Dimensionen für die Raumgestaltung. Neben dem orangeroten KönigsSalz aus dem Himalaya steht als Baustoff ebenfalls das weiße HalitSalz oder das mystischbläuliche PersienSalz zur Verfügung.

Zauber hinterleuchteter Salzsteine

Doch bevor eine solche hinterleuchtete Wand aus Salzriegeln in den schönsten Farben strahlt, ist erstmal ein gerüttelt Maß an Arbeit zu erledigen. "Das Streben nach einer schnellen, sauberen Verarbeitung und einem stabilen, überzeugenden Ergebnis spornte uns an, ein System zu entwickeln, das solchen Vorgaben gerecht wird", blickt die Geschäftsführerin von KönigsSalz, Lotte Heck, auf den Entwicklungsprozess zurück, "so haben wir das patentierte QuickRailSystem zur Serienreife gebracht. Inzwischen hat es sich auf breiter Front bewährt."

Das QuickRail-Salzbau-System wurde inzwischen in der ganzen Bandbreite der Einrichtungen in den Bereichen Wasser, Wärme, Wellness eingesetzt und wird von den Kunden äußerst geschätzt. "Vor allem auch, weil das System in Form einer h-förmigen Metallschiene einfach anzuwenden ist. Die Salzbausteine werden in Schienen eingeschoben, so bleibt die Salzwand frei von Klebern. Das System ist darüber hinaus so flexibel einsetzbar, dass selbst Decken oder Rundungen damit gestaltet werden können und auch ein Ab- beziehungsweise Wiederaufbau an anderer Stelle möglich ist", führt Lotte Heck weiter aus.

Darüber hinaus sind die Schienen des Quick-RailSystems durch ihre Fertigung in Deutschland absolut passgenau und bis 100 Grad Celsius sogar saunageeignet." Das KönigsSalz-QuickRail-System lässt sich in Privaträumlichkeiten und Saunakabinen genau so verbauen wie in Ruheräumen und Salzräumen.

Oasen wohltuender Regeneration

Da KönigsSalz bereits seit vielen Jahren international als Salzmanufaktur Hotel-, Sauna-, Bäder- und komplette Wellnessprojekte betreut, weiß das Unternehmen, dass die Gestaltung mit Natursalz unerschöpflich ist. Hinterleuchtetes Salz lässt sich als Boden, Fußbodenleiste, Wandbild, Trennwand, Brunnen, Gradieranlage, Heizkörperverkleidung, Regal oder Salzheizwand gestalten. So können für die Kunden innovative Produkte, individuelle und außergewöhnliche Räume entwickelt werden. Um dabei den ganzen Zauber hinterleuchteten Salzes in Räume zu bringen bedarf es nicht nur der Salzbaustoffe, sondern auch adäquater Leuchtmittel. So hat die Firma aus dem fränkischen Weigendorf auch eine Vielzahl an energiesparenden LED-Leuchtmitteln in ihrem Sortiment. Diese werden auch gerne in der Farbtherapie zum Einsatz gebracht. Wenn es um den Baustoff Salz geht, kombiniert die Firma KönigsSalz stets innovative Produkte, neueste Technologie und besonderes Know-how. Sie steht in allen Bereichen ihren Kunden und Auftraggebern zur Verfügung. Angefangen bei sorgfältiger biozertifizierter Produktherstellung über professionell abgewickelte Bauvorhaben nach DIN 1045 bis hin zur Finanzierung der Ideen aus Salz ist Königs-Salz von Anfang an der Partner der Kunden. Um Kundenprojekte zu realisieren hat das Unternehmen eine erfahrene, kompetente Hausbank, die es versteht, schnell, problemlos und nachhaltig Kundenwünsche zu erfüllen.

Pressekontakt

Martina Frenzel wellness und media

Herr Phillip Wolter
Achterstraße 32
50678 Köln

wellness-und-media.de
p.wolter@wellness-und-media.de

Firmenkontakt

KönigsSalz Ltd. & Co. KG

Frau Lotte Heck
Schulwiesen 4
91249 Weigendorf

koenigssalz.de
koenigssalz@koenigssalz.de

KönigsSalz Ltd. & Co. KG hat seinen Hauptsitz in Weigendorf und spezialisiert sich auf den Bau von Salzwänden und allerlei Salzinstallationen. Sie bietet 32 Menschen Arbeitsplätze und ist ebenfalls ein Ausbildungsbetrieb. Die Salzimporte liegen bei über tausend Tonnen pro Jahr, beispielsweise aus Pakistan.

Anlage: Bild

